
 

 

 

 

 

 

 

第 1326 回例会 15 年 8 月 25 日(月) 
於 海南商工会議所 ４F 12:30～ 

 
１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 
３．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 52 名 出席免除会員 2名 

   出席率 73.24％ 前回修正出席率 83.10% 
 
４．会長スピーチ    会長  田中丈士 
甲子園の高校野球も常総

学院の優勝で幕をとじ、夏の
終わりが近づいた感も致し
ますが、ここ数日暑い日が続
いております。体には充分お
気を付けて頂きたいと思い
ます。 
 8 月 24 日、米山奨学生ク
ラブ委員長会議に、西川さん
御苦労様でした。先般も申し
上げましたが、8 月が会員増強拡大月間になっており
ます。この後、楠部会員増強委員長に増強について卓
話して頂きますが、参考までに世界、日本ならびに
2640 地区の地区数、クラブ数、会員数を申し上げま
すと、2002 年 12 月 31 日現在の数字で有りますが、
世界 164 ヶ国にロータリークラブが有ります。地区
数は 530 地区で、内日本には 35 地区が有ります。ク
ラブ数では、世界 31,1256。内日本には、2,319 クラ
ブとなっております。では会員数ですが、世界では
1,220,753 人で内日本では、110,919 人で有ります。
会員数では、世界中で 5 年前の 1997 年とほぼ横ばい
状態ですが、日本では 1997 年に 129,322 名となって
おり、５年間で 18,403 人減少になっております。で
は 2640 地区ではどうかと申しますと、1997 年 6 月
30 日現在、クラブ数 72 クラブ、会員数 3,877 名だっ
たのが、2002 年 12 月 31 日現在クラブ数 75 クラブ、
会員数 3,063 名(内、女性会員 135 名)となっており、
5 年間で 814 名の減少で有ります。先般今年度の数字
も出まして、2003 年 7 月 1 日現在では 2,927 名とな
っており、18 年前の月山ガバナー年度の 50 クラブ
2,987 名よりも少なくなっている状態で有ります。幸

いにも当クラブは、1991 年より 70 名前後をここ 10
数年続けている状態であります。減少を阻止する為に
も増強にご理解頂き御協力下さいます様この後青少
年ライラ委員長会議の中西さんの報告と、楠部会員増
強委員長の卓話をお願い致しております。 
 
５．幹事報告 
○メーキャップ 
和歌山西 RC 中尾公彦君 8 月 20 日 

○例会臨時変更のお知らせ 
 有田南 RC 9 月 2 日(火)→9 月 2 日(火) 

午後 12：30 湯浅町地域福祉センター2F 
和歌山西 RC 9 月 10 日(水)→9 月 10 日(水) 

午後 18：00 加太ホテル大坂屋 
 海南西 RC 9 月 11 日(木)→9 月 10 日(水) 

午後 18：30 海南市保険福祉センター 
(3 クラブ合同ガバナー公式訪問) 

岩出 RC 9 月 18 日(木)→9 月 15 日（月・祝） 
午前 10：30 那賀郡民スポレグセンター 

(身障者とのふれあいプール例会) 
     9 月 25 日(木)→9 月 24 日（水） 

午後 12：30 粉河ふるさとセンター 
(2 クラブ合同ガバナー公式訪問) 

○休会のお知らせ 
和歌山西 RC 9 月 24 日（水） 
 

６．委員会報告 
クラブ青少年・ライラ委員長会議  中西秀文 君 

2003 年 7 月 26 日(土) 於：和歌山 JA ビル 
 昌頭、前窪ガバナーから今
日勉強しようと思って参加
しているのでは困ります。各
クラブで実践している立場
で話を聞き、積極的に意見を
言って下さいと言う話で始
りました。その中で世界中に
意志の疎通ができる手段、手
法は何かを皆さんで考えて

下さいという大きなテーマも与えられました。 
 次に、本年度の活動方針についての説明があり、 
①ライラセミナーについてまず、ロータリー青少年指
導者養成プログラム(○R otary  ○Y outh  ○L eadership  
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○A wards)=ライラの目的は、ロータリアンが若い人々
と一緒になって色々なプロジェクトに参加し、若い
人々の指導者及び善良な市民としての資質を伸ばす
ことであり、あくまでもロータリアンは援助者として
の立場であり、ロータリアンに青少年と共に活動する
というやりがいのある課題を提供しているという側
面もあるという事。2004 年 5 月 1 日、2 日、3 日、
堺の大阪府立青少年海洋センターで開催されます。
IM単位で各クラブから 3 名のライラキーマンを選ぶ
必要があり、登録料は一人あたり 500 円で海南東 RC
では、500 円×73 名＝36,500 円必要です。一般参加
は、何人参加しようと登録料は無料です。とりあえず
は参加して下さい、参加すればわかるという事でした。 
②新世代会議 
 その地域の青少年と会話、交流、支援を目的とする
ものであり、具体的には青少年がボランティア活動を
している団体を支援するほか、清掃作業等、社会奉仕
の中に青少年を招き入れて一緒にやってほしいとの
要望がありました。 
③全国青少年育成会議 
 4 項目の活動方針がありますが、今年度は、学校に
講師としてロータリアンを派遣するための「人材登録
名簿」の作成と、教師、生徒を職場体験させることの
出来るロータリアンの「事業所一覧」を作成すること
を主にやりたいとの事でした。次に IM 別 8 組に分か
れ活発な討論会を行ないました。 
 最後に前窪ガバナーの話の中で、各クラブでロータ
リアンそれぞれが、ロータリーを良くしようという意
識を持って色々な委員会に積極的に参加してほしい
～Ｙｏｕ ａｒｅ ｔｈｅ ｋｅｙ～という話があり、
近年一部のクラブを除いて会員数が減少しているの
で、会員の意識を高め、退会防止策を検討し、会員増
強に努力してほしい話もありました。又、最近青少年
の痛ましい事件が起こっていますが，「絶対だめな経
験」・「経験してはだめな経験がある」という、危機感
の発信を学校教育の現場で子供達に教える必要があ
るのではないかという事と機会があればロータリア
ンも学校に出向いて色々な情報を提供していってほ
しいという提言がありました。 
 
７．会員卓話 「会員増強について」 

会員増強委員会 楠部賢計委員長 
 8 月は会員増強月間です。増強を皆さんよろしくお
願いします。クラブ活動計画書にも記載されています
が、今年度は若い人の新入会員に入って頂きたいと思
っています。去る 7 月 25 日 40 代メンバー13 名を対
象に、当日は 7 名の出席でしたがご意見を頂きました。
まずロータリークラブに入って良かった点は、「新し
い友人が出来て良かった」「例会出席は気分転換にな
って良い」「年代差があるのが良い」「家族会があるの
が良い」「ライオンズクラブ入会を推挙されてる途中
無理にロータリーに入会させられたけれど良かった
と思っている」「古いロータリアンを身近に知ったの
で、ロータリーに入会し辞められないと思ったので苦

しかったけれど、後輩の女性
が入ってくれて居心地が良く
なりロータリーが楽しくなっ
た」「入会に際して家族に対す
るサポートが良かったので入
りやすかったし、女性の先輩
が居られたのが尚良かった」 
 次にクラブに対する意見は、
「会員数は現在の人数で良い
のでは」「昼の例会は出席しづ

らい」「クラブにスムーズに溶け込んでゆけない」「服
装に関して仕事衣のままで出席出来るように」「例会
の始まる時間、昼 13：00、夜 19：00 ぐらいが良い」 
以上ですが、これから入って良かったクラブになって
もらう様にどう雰囲気を作っていったらいいか皆さ
んで努力して考えていきましょう。 
 
８．次回例会  

9 月 1 日 午後 20：00～ 海南商工会議所４F 
 

９．閉会点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
吉田昌生君 10 月に台湾へ行きましょう。 
宮田貞三君 今月還暦を迎えました。 
中村雅行君 残暑御見舞い申し上げます。昨日良い事

がありました。 
小椋孝一君 昨夜の 24 時間テレビ、山田花子のマラ

ソンランナー完走に感動しました。 
中西秀文君 クラブ青少年・ライラ活動委員長会議の

報告させて頂きます。 
楠部賢計君 8 月は会員増強月間です。ご協力お願い

します。 
 
-------------------------------------------------------------------- 

 
ダイジェスト 

 
会員増強推進計画の表彰 
8 月の会員増強および拡大月間に、各クラブに特に関
心を与える「会員増強推進計画の表彰」を設けます。
この賞は、会員増強・退会防止に効果的な影響を与え
たユニークなプログラムや戦略を発展させた、あるい
は実行したクラブを1地区から1つずつ表彰するもの
です。この斬新な取り組みは、会員増強の 3 つの主要
な基盤である、現会員の退会防止、質の高い新会員の
勧誘、そして新しいクラブの創立を焦点とします。 
各クラブは、2004 年 4 月 1 日までに、2 ページ以内
の申請書をガバナーに提出するよう呼びかけられて
います。ガバナーは 2004 年 4 月 15 日までに、斬新
な取り組みを 1 つ選定し、ＲＩへ提出します。そのク
ラブは認証状を受け取り、2004 年大阪国際大会で発
表されます。 
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